

LE SOUVERAIN INITIE UNE DIPLOMATIE OFFENSIVE

N° 555 - Du 22 avril au 5 mai 2016 - challenge.ma

ABONNEMENT
Ne peut être vendu

NUMERO
DOUBLE
132 PAGES

Challenge

L'HEBDO MAROCAIN DES DÉCIDEURS

15 DH



AZIZ AKHANNOUCH

Ministre de l'Agriculture et de la pêche maritime

“ Le secteur agricole, grâce au Plan Maroc Vert, fait preuve de résilience aux effets climatiques...”

TARIQ SIJILMASSI

Président du Groupe Crédit Agricole du Maroc

“ Nous finançons des projets qui s'inscrivent dans le développement agricole durable



SPÉCIAL AGRICULTURE | SIAM 2016

LA VOIE VERS LA RÉSILIENCE



DIPLOMATIE CULINAIRE : LE SUCCÈS DU PREMIER FESTIVAL

EXPORT.

Le Maroc, champion du monde

PLAN MAROC VERT.

Un modèle très sollicité en Afrique

PRODUITS.

Le filon du terroir caille

PORTRAITS.

Ceux qui font le secteur

→ ALI BERBICH

Président du directoire de Zalagh Holding

Revenu au Maroc au début des années 2000, le Président du directoire de Zalagh Holding maîtrise tous les maillons de la chaîne de production avicole : importation de céréales, fabrication de nutrition



animale, accoupage, élevage, abattage et transformation. Créé à Fès en 1974 et détenu à 82,09% par la famille Chaouni, Zalagh Holding couvre toute la chaîne de valeur, de l'importation de matières pre-

mières agricoles à la production de nutrition animale, en passant par l'accoupage, l'abattage et la production de produits dérivés. Il faut dire que le Plan Maroc Vert qui a permis à la filière avicole de se développer, profite énormément au groupe.

L'objectif de Zalagh holding, est de renforcer dans les trois prochaines années, ses capacités de production de poussins et dindonneaux de chair dans les régions de Khémisset et d'Azemmour, et de construire de nouvelles fermes d'élevage de dindes et de poulets sur l'ensemble du territoire marocain. Force est de remarquer que la bonne dynamique du groupe a convaincu plusieurs acteurs financiers interna-

tionaux qui lui ont fait confiance. Parmi eux, la SFI, filiale de la Banque mondiale pour le développement du secteur privé, qui a fait son entrée dans le capital de la holding en 2013. ●